

GEÓLOGOS DEL MUNDO / WORLD GEOLOGISTS

geología de cooperación al desarrollo



Geólogos del mundo - 24/03/2015 - nº24

Noticias

Elecciones GM 2015

Ha comenzado el período de elecciones de la mitad de la Junta Directiva de GM que después de un proceso de preparación tendrán lugar el día 28 de abril.

GM en la Mesa Redonda del Ateneo de Madrid

El martes 3 de febrero de 2015, se presentaron dos conferencias como parte de la Mesa Redonda, "Geología y desastres naturales en Iberoamérica. La acción de Geólogos del Mundo".

ATENEO DE MADRID

Secciones Iberoamericana, Farmacia y Medioambiente del Ateneo de Madrid

MESA REDONDA

Geología y desastres naturales en Iberoamerica

La acción de Geólogos del Mundo

Moderador:
Dr. Benito del Castillo
Presidente de la Sección Iberoamericana

Ponentes:
D. José Abril. Geólogos del Mundo
D. Ángel Carballo. Presidente de Geólogos del Mundo.

Martes 3 de Febrero a las 19:00h
Ateneo de Madrid. Calle del Prado 21

Los objetivos de Desarrollo del Milenio, a examen

Ángel Carbayo, presidente de GM, hace un resumen en la revista nº 152 Profesionales de Noviembre - Diciembre 2014, del Objetivo del Milenio nº 7, en un artículo sobre la Visión Profesional, en 100 palabras, que reproducimos a continuación:

"Según la ONU, en el 2014 la Meta B indica como América Latina y el Caribe la superficie de las áreas protegidas aumentó del 8,7 % al 20,3% entre 1990 y 2012. La aportación de Geólogos del Mundo (GM) entre 2000 y 2012 ha sido la realización de 30 proyectos sobre prevención de riesgos geológicos y ordenación del territorio, en Centroamérica.

También según la ONU, en el 2014 se ha cubierto la Meta C con el acceso al agua potable de 2.300 millones de personas en el mundo. En África subsahariana, en el 2012 ha aumentado 16 puntos el porcentaje de 1990, donde la aportación de GM en esta área ha sido la realización desde el 2000 de 9 proyectos y en Latinoamérica de 40 proyectos."

Bienvenida a Sede Central la estudiante en prácticas Estefanía García Escribano



Como parte del Convenio entre la Universidad Complutense de Madrid y GM, que tiene por objeto promover la cooperación y colaboración, en el desarrollo de un programa de prácticas para universitarios que les permita aplicar y completar los conocimientos adquiridos en su formación académica, podemos contar de nuevo en 2015 con la colaboración de una estudiante en prácticas en la Sede Central: Estefanía García Escribano, estudiante de Ingeniería Geológica en su último año, que realizará con nosotros distintas actividades tanto administrativas como técnicas, bajo la coordinación de la geóloga Cristina Rzepka de Lombas.

La Universidad de Oviedo ha suscrito un convenio de colaboración con la Escuela Nacional de Ciencias Forestales de Honduras

Desde que GM está realizando proyectos de cooperación en Honduras, hemos sido acogidos por dicha Escuela y han colaborado con nosotros, en aquello que han podido, para llevarlos a cabo.

Participación de GM en la serie de TVE "El agua invisible"

La serie documental "El agua invisible" es una coproducción de la Plataforma de Divulgación Científica de la Universidad Complutense de Madrid y TVE. La participación de GM se ha realizado en el Capítulo 10 dedicado al agua subterránea en el contexto de la cooperación al desarrollo.

Actividades llevadas a cabo en Ecuador por GM durante 2014

- Curso de Geotecnia Aplicada a la Ingeniería Civil.
- Curso de Cálculo Geotécnico de Cimentaciones.
- Curso de Cálculo Geotécnico-Estructural de Muros Anclados y Excavaciones.
- Conferencia sobre Métodos de Construcción y Control de Túneles.
- Seminario Internacional de Gestión de Riesgos (Prevención y Gestión de Riesgos por Deslizamientos en Obras Civiles).
- Curso de Mecánica de Rocas.

[Ver detalles](#)

Conferencia en Oviedo

En la facultad de Geología de la Universidad de Oviedo, Irene Vallejo García, cooperante de GM impartió la conferencia titulada: "Geología y cooperación en Honduras - Proyectos en Siguatepeque.



Estudiantes en prácticas en la Delegación de Asturias

Las estudiantes de Grado de Geología Zulema María del Río Rivadulla, Irene Sánchez Cela, Laura Fernández López y Marta Fernández Espina, están realizando prácticas en nuestra ONGD por el convenio que tenemos suscrito con la Universidad de Oviedo y que otorga créditos a los alumnos/as de grado que colaboren con instituciones sin ánimo de lucro. Coordinadas por la Dra. Dña. Carmen Vera de la Puente están revisando y poniendo al día el libro "Agua el oro azul" editado por Geólogos del Mundo en el año 2008 y del que queremos hacer una nueva edición.

Medios sociales (a fecha 26 de marzo de 2015)

Facebook: Tenemos 10.046 seguidores en la página de Geólogos del Mundo- World Geologists_Sitio Oficial.

Twitter: Hemos enviado 4.941 tuits, y tenemos 2.634 seguidores en la página Geólogos del Mundo.

Linkedin: En el Grupo Geólogos del Mundo - World Geologists, un subgrupo de un subgrupo de TIERRA - Red Temática de Ciencias de la Tierra, tenemos 1.023 miembros.

Google +: Tenemos 103 seguidores en la página Geólogos del Mundo

Proyectos

Continúan los dos proyectos de abastecimiento de agua subterránea en Honduras de la Delegación de Asturias con el relevo de las cooperantes voluntarias, sustituyendo Victoria Escobedo a Irene Vallejo y de esta manera se da continuidad a los proyectos. En esta segunda fase, se pretende terminar el proyecto financiado por la Agencia Asturiana de Cooperación al Desarrollo y que se está ejecutando en los Municipios de la Esperanza e Intibucá, en el departamento de Intibucá que están rayando con el vecino país de El Salvador.

Asimismo continúan realizándose dos proyectos de gestión de riesgos en El Salvador.

Versión para imprimir

* Si has recibido este email por error o deseas darte de baja haz click [aquí](#).

* Si deseas darte de alta a nuestra newsletter haz click [aquí](#).

Copyright 2015 Geólogos del Mundo - World Geologists

Powered by [iwith.org](#)